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Ｑ１ 大阪万博遠足はどうでしたか？

非常に楽しかった 楽しかった 楽しくなかった まったく楽しくなかった
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Ｑ２ 見学したパビリオンの数は？
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Ｑ３ おみやげ代はいくら使いましたか



Ｑ４　大阪万博遠足の感想

 ・ 楽しかった！！

 ・ 楽しかったが午前に予約をしたので、午後に予約して空いてる午前にアメリカやイギリスのパビリオンを
回っておけばよかったとちょっと後悔している。

 ・ 簡単に行くことのできない国の技術を実際に見ることができよかったです。
 ・ 貴重な体験を友だちと楽しく体験できたのでとても楽しかったし良い思い出になった。
 ・ 近未来のような感じで楽しかった。
 ・ 建物の形がとても複雑で面白かった。
 ・ 見学したパビリオンの国について色々なことが学べたから良かった。

 ・ 広かった　人がいっぱいいた　現実じゃないみたいな景色や建物が見れたから良い体験をした。まだ回
れていないところがたくさんあるからまた行きたいと思いました。

 ・ 行けたパビリオンは少なかったけれど、どのパビリオンも外装がとてもすごくて行けてよかったなと思いま
した。

 ・ 今まで見たことないような建築方法でびっくりしたし、面白かったです。

 ・ 学校の遠足を通して貴重な体験をさせて頂いてとても楽しかったです。

 ・ めっちゃ楽しかった。今の世界の技術は自分が思ってたよりとても進んでいてすごいものなんだなと感じ
た。
 ・ めっちゃ楽しかったまたこういった遠足に行きたいと思った。
 ・ よく分からないまま行ったけど、凄い日本じゃないような世界観で楽しかった。
 ・ リングがとても綺麗でよかった。
 ・ 意外と楽しかった。でもテレビ等で不評が多すぎてかなり最初はマイナスイメージだった。
 ・ 一つのパビリオンしか行けなかったけど一つの国のことを少しでも知れたのでよかったです。

 ・ 雨が降ったのは残念だったけど、学校行事を通して万博という貴重な場所に行けて良かったと思ってま
す。初めは不満もあったけど、いざ行ってみると分からないなりに友達とわちゃわちゃして楽しいことがいっ
ぱいあったなと感じました。

 ・ 雨で混んでいたからパビリオンに1個しか行けなかったのが悔しかったけど行動できる班が自由だったか
ら楽しめた。

 ・ 外観を見るだけでもすごく楽しく、いい経験になったと思います。
 ・ 各パビリオンに個性があり、見ていて飽きなかった。雨が降ったのは残念だったがそれでも十分楽しめ
た。
 ・ 各国の特徴や文化を身近に楽しめた。

 ・ みゃくみゃく焼きが美味しかった。

 ・ ご飯も美味しかったし、パビリオンもすごく楽しかったです。
 ・ すごく貴重な体験ができてとてもたのしかったです。

 ・ それぞれの各国のパビリオンの外装が見れて良かったのですが、急な雨で写真などが撮れなくなってし
まった場面もあるのでそこが残念なところでした。あとは楽しかったです！

 ・ ニュースやSNSでは不評ばかりで行く直前まではとても不安でした。でも実際に行ってみたら思ってた以
上に楽しかったです。

 ・ ネットで言われていたこととは違い想像の何倍も楽しかった。もう少しチケット代が安かったら家族とも行
きたい。

 ・ はじめてのことが沢山で面白かった。
 ・ パビリオンがとても綺麗だった。様々な国のパビリオンについてたくさんしれたので良かった。

 ・ パビリオンは1つも見なかったけど各国の建物やアート、万博内の雰囲気を体験することができました。ま
た、海外の方(フランス)に順番待ちの時に話す機会があって交流することができたので良かったです。

 ・ パビリオンも楽しくて食べ物も美味しくてめっちゃ楽しかったです。
 ・ ミャクミャク意外と可愛かった。

 ・ これからの社会や外国について色々知ることができたし、協力して作り上げることの凄さや大切さを学ぶ
ことが出来ました。未来を想像することは難しいけれど万博に行って今後の社会はこうなっていくと知ること
が出来たし、こうなっていくなら自分は何をしなければならないのかなどを産業社会の時間も通して学ぶこと
が出来ました。万博を通して楽しいだけではなくて色々なことを知ることが出来ました。

 ・ 2個パビリオン行けて良かったです！楽しかったです！
 ・ いろいろな国の文化や食について学ぶことができた。もう１回行ってみたい。
 ・ いろんな国の最先端の技術だったりをみたりすることができてよかった。
 ・ いろんな世界が見れて初めての体験でした！
 ・ いろんな物を見物し、いろんな発見があった。



 ・ カレーとナンが美味しかった。

 ・ ガンダムとか2億円のトイレと色んなものが見れましたそれにたくさんお土産と買えたのでとても楽しかっ
たです。

 ・ 友達とスイスパビリオンに行ってすごく綺麗で感動した。バスでも仲良くみんなで話してすごく楽しかっ

 ・ 未来という感じのものが多く、驚いた。
 ・ オーストラリアのパビリオンがすごく神秘的だった。
 ・ オランダパビリオンの風景が綺麗でした。

 ・ シンガポールパビリオンでは待ち時間が15分ぐらいで行けて自分の夢などが書けたのがよかった。　大
阪ヘルスケアパビリオンではいろいろな体験があって、25年ではどのような自分なのかを知れたのがよかっ
た。。

 ・ フランスのパビリオンが面白くて綺麗だった。
 ・ 韓国のところに行ったら、韓国人の店員がいて会話ができて楽しかったです。
 ・ 思ってたより楽しかった。フランスのパビリオンが凄かった。

 ・ 私が行った韓国館では息を吹きかけると泡が出たり、未来に引き継ぐことの動画など化学技術を取りえ
ていてずごかったです。また、大阪万博ではお土産や食べ物が高くて悩む時が多かった。このことから、お
金への大切さが分かった。

 ・ 電力館の最後の部屋が綺麗だった。

 ・ 日本館に入りました。ゴミから椅子などを作る発案はすごいと思いました。たくさんのゴミからたくさんの
物が作れたら便利だなと思いました。緑色のたくさんのキティちゃんがいたり、火星の石があったり日本の
素晴らしい芸術や技術が見れました。今度は、晴れの日に行きたいです。

 ・ 万博の空気感を体感できたのでよかった。

 ・ 他の国の展示がめちゃくちゃおもしろかったです！！人が多くてびっくりしました。
 ・ 大屋根リングが凄かった。
 ・ 大阪万博で世界の国々には、自分たちの文化、技術を生かして生きているのだと分かりました。
 ・ 大阪万博に行って、思ってたよりすごく広く、興味深いパビリオンがあって面白かった。

 ・ 珍しい料理や建物があって見応え満載でした。自分の行きたかったガンダムも観れてとても楽しかったで
す。しかし、人が多すぎて他のパビリオンに行けなかったり、雨で行動しづらかったことは残念でした。

 ・ 日本とは違った世界や、これからの未来が学べて良かった。楽しかった。

 ・ 日本人も多いけど、外国人の方も多くてやっぱり万博は他国の人が多いことがわかった。他にも、万博
で、日本の良さを知ってもらうチャンスじゃないのかと思います。

 ・ 普通に生活していては味わうことのない様なものをたくさん見れて新鮮で楽しかった。
 ・ 普通に良い経験になったし、また行きたいとも思えた。時間が足りなかったとは思ったけれど、みんなと
いけてめっちゃ楽しかった！！！

 ・ 歩いてるだけでも楽しかった。

 ・ 万博に行き、それぞれの国の特徴を知り、楽しく体験することができてよかった。また、新しい友達と一緒
に話し合ったり楽しく会話できてよかった。

 ・ 想像よりも楽しくて良かった。雨が降ったのがめんどくさくて大変だった。

 ・ 最先端の技術を見て今がこれなら未来はどうなるんだろうと少し楽しみな気持ちと同時に不安な気持ち
が湧きました。

 ・ 思ったよりも楽しかった。パビリオンを通して国のいいものを見れたから行けてよかった。
 ・ 自分が思っていたよりも楽しかったし、違う国のパビリオンを見てすごいなと思いました。
 ・ 初めて聞く国をしれて楽しかった。
 ・ 色んな国の建物や食事が楽しめてよかった。

 ・ 色々なパビリオンでご飯は高かったけど国の文化だったり、地方によっても料理が異なっていることがし
れて良かったです。

 ・ 色々なパビリオンを見て他の国の文化について知ることが出来ました。また、同じグループの人との交流
も活発になり相手のことを知るきっかけになったと思います。生きているうちに行けるかわからない万博でた
くさんのことを学べて良かったと思います。

 ・ 色々なものを食べて回った。楽しかった。
 ・ 世界のパビリオンを見てそれぞれの国が課題改善に向けての取り組みを知ることができた。
 ・ 前までは楽しみではなかったけど、行ってみて楽しかった。行ってよかったです。

 ・ 最新の技術を取り入れているパピリオンを見れて良かったし、色々な国の文化やこれからの未来につい
ても学べて良かった。

 ・ 最初は万博って何するのだろうと思い、あまり興味がなかったけれど実際に見てみると建物やオブジェな
どがすごく工夫されていてこういうものが作れるんだなと思いました。もう体験は出来ないかもしれないから
とても貴重な体験になったと思います。



 ・ 想像以上に人が多かったので中々パビリオンを見たり出来なかったし、雨ということもあってあまり楽しめ
なかった。もう少し施設を充実して欲しいと思った。

 ・ 天気が悪くてテンションが下がりました。

 ・ 予約できてなくて有名なパビリオンに入れなかったけど外見だけでも見れたり、大屋根リングを歩くことが
出来ていい経験だった。その国の個性が溢れていて見てるだけでも楽しく感じられた。日本人だけではなく
て様々な国の方がいて万博は世界から注目されているものなんだと思った。コンビニに入るだけでも並んだ
り、もちろんパビリオンや有名な食事スポットなどは大行列で入れなかったところが沢山あったりしたが、新
しい仲間と一緒に行動したりできて楽しかった。

 ・ 時間がなくて少ししか回れなかったけどいい思い出になってよかった。

 ・ パビリオンが混んでいてあまり回らなかった昼食を取れるパビリオンがわからなくて困った。
 ・ パビリオンの予約が取れないとやることがなくお土産屋さんをまわるだけだった。

 ・ 雨が降っていたこともあり、濡れてしまってテンションが下がったし、人も多くて身動きが取れなくてちょっ
との距離も時間がかかって最悪だった抽選に当たらないとあんまり楽しめないと思った。

 ・ 見たいパビリオンがめっちゃ混んでたので予約をとってから行けばよかったと思いました。他の国の文化
とかしれてよかったです。

 ・ 人が多かったのと、パビリオンが予約でしか入れないところが多くて予約したがほとんど落ちたのであま
り楽しめなかった。

 ・ お土産を買う時、人がたくさんいてあまり買えなかった、もっと買えばよかったと後悔しました。

 ・ すごく並びました。でもVR体験やオーブに光の火を灯したりして特別な体験ができてよかったです。また
オランダ館に行った時には途中にミッフィが居たりして待ち時間も楽しめる工夫がありました。

 ・ いろんな人と回れて楽しかった。
 ・ クラスの子と一緒に回ることが出来たし、他の国の文化を知ることが出来たのでよかったです。
 ・ クラスメイトとの仲が深まったと思います。
 ・ 仲のいい子と話しながらまわることができて楽しかったです。食べ物も美味しかった。
 ・ 仲間と一緒にパビリオンをまわって沢山写真が撮れて良かった。

 ・ とっても楽しかったです。だけど雨が降っていたので降っていなかったらもっと楽しかったのではないかと
思いました。最後の年のみんなとの思い出を１つ作ることができたのでよかったです。

 ・ 世界の科学技術が見れておもしろかった。友達とたくさん話せて回れたのが楽しかった｡

 ・ あいにくの雨だったので少し気持ちが落ち込んだ。だけど初めての万博で前日から楽しみな気持ちで
いっぱいでした。パビリオンは1個も行けずだったけど景色、建物、雰囲気と沢山味わえたので今後、家族と
のプライベートで行きたい！


